

Jersón, Ucrania. En el octavo día de invasión, las tropas rusas han entrado en la estratégica ciudad portuaria de Jersón y avanzan a Odesa, el principal puerto ucranio en el mar Negro, reportó hoy DW español.

Rusia también continúa el asedio hacia el este, con intensos ataques sobre Járkov y Mariúpol, que se ha quedado sin gas, electricidad ni agua aunque las tropas ucraniana contienen la embestida.

Mientras que la ciudad de Kiev sufrió otr

Una persona desea saber la diferencia entre la meditación que se enseña en los países orientales y la que se encuentra en la Biblia.

La primera forma parte de la secta de la antigua religión hindú de la India. Esta no es una religión, sino una ciencia de gran beneficio para el ser humano.

Sela practicado en grandes empresas y hasta por sectores de los diferentes gobiernos, pero la realidad es que se trata de una rama del hinduismo.

Indicaron los representantes de los estudiantes que la centenario huelga (124 años) tendrá su recorrido el 8 de abril, saliendo del Paraninfo Universitario, en la zona 1, pasando por la 6a. avenida, y finalizando frente al Palacio de la Cultura.

El Rey Feo 2019, Xibalbá, estuvo durante el anuncio de las actividades y, entre otras cosas, mencionó que es difícil la situación que vive el país, especialmente por los "excesivos precios del combustible y de la canasta básica", sin olvidar "el sistema de salud

tación trascendental (aparte de que es idolatría, Éxodo 20:3) es la posible apertura al mundo de los demonios, y al engaño. Se enseñan a repetir ciertos nombres de dioses durante la meditación.

El apóstol Pedro dice claramente: "Estén alerta! Cuidense de su gran enemigo, el diablo, porque anda al acecho como un león rugiente, buscando a quien devorar" (1 Pedro 5:8).

La meditación bíblica y la trascendental no tienen mucho en común, y el creyente debe huir de la idolatría (1 Corintios 10:14) y resistir al diablo (Santiago 4:7).

Pero ¿acaso quiere decir que



que conduce de Esquipulas a Chiquimula.

Congolpes y heridas resultó el taxista Eugenio Morales Trujillo, mientras que su pasajero, Ovidio Méndez, salió ileso, cuando viajaban

Capital, zona 12. El Honorable Comité de Huelga de Dolores de la Usac anunció el reinicio de las actividades

NUESTRO DIARIO quiere ayudarle a buscar solución a problemas que usted tenga con empresas, oficinas del Gobierno o su municipalidad. Escriba, llame o venga a la Redacción, de 9:00 a. m. a 5:00 p. m., para presentar su queja. Apreciaremos que nos contacte cuando su problema se solucione.

elementos básicos: 1) Despertar la sensibilidad del ser humano a lo "superior" (trascendental). 2) Acercar al ser humano a lo trascendental, obteniendo así (supuestamente) el conocimiento de un ser superior.

Se alega que con 40 minutos diarios de práctica, la persona puede vivir con paz en su ser.

Para el seguidor de Jesús, el peligro más grande de la medi-

Osvaldo García, quienes manejaban vehículos particulares impactaron contra la ambulancia que era conducida por Manuel Sacul Chen.

Según los bomberos, los cuatro conductores resultaron con alteración nerviosa, pero sin heridas graves.

En otro incidente en San Antonio La Paz, El Progreso, dos vehículos y una moto cayeron a un barranco de 35 metros.

Sin embargo, solo una persona sufrió heridas de consideración, por lo que fue llevado a un hospital.

6. Gire la mano y deslice hacia la izquierda y baje despacio. 7. Repita el paso 6, pero iniciando desde más abajo.

Capital, zona 13. La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) realizó trabajos en la malla perimetral del Aeropuerto Internacional La Aurora, a fin de proporcionar más seguridad.

Después de que dos personas lograron colarse en el recinto, las autoridades de la DGAC decidieron colocar alambre espinado para minimizar los riesgos.